

Populärwissenschaftlicher Kongress

Relevanz des globalen Klimawandels für Wuppertal

Dienstag, 25. Oktober 2022

17:00 – 21:00 Uhr

**Sparkasse Wuppertal
Glashalle Johannisberg**

Trockenheit dieses Jahr, Starkregen und Hochwasser letztes Jahr, die Jahre davor erneut Dürre, Hitze und trockene Wälder. Die Auswirkungen des Klimawandels scheinen immer wahrnehmbarer und mittlerweile auch in Wuppertal angekommen.

Am zweiten Kongresstag am 25. Oktober liegt der Fokus deshalb auf den Folgen des globalen Klimawandels und der Bedeutung für die Region Wuppertal. Bekannte Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Wissenschaft, Gesellschaft und Politik präsentieren das Thema in erlebbarer, greifbarer und einfach verständlicher Form. Außerdem wird diskutiert, wie den klimatischen Veränderungen begegnet werden kann, wie eine nachhaltige Transformation von Wirtschaft und Gesellschaft aussehen könnte, welche Chancen und Herausforderungen bestehen und was Unternehmen und die Zivilgesellschaft dazu beitragen können.

Vortragende (Auszug):

- **Karsten Schwanke**, TV-Meteorologe und Moderator
- **Dr. Marcel Nicolaus**, Meereisphysiker am Alfred-Wegener-Institut Helmholtz-Zentrum für Polar- und Meeresforschung
- **Dr. Arne Lawrenz**, Direktor des Grünen Zoos Wuppertal
- **Prof. Dr. Joscha Wullweber**, Heisenberg-Professur für Politics, Transformation an der Fakultät für Wirtschaft und Gesellschaft, Universität Witten/Herdecke

Die Veranstaltung wird von Anja Backhaus moderiert.

Anmeldung zum Kongress

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Bitte melden Sie sich unter www.wuppertal-live.de/?427052 an.

Direktlink zum
Ticketshop:

